

Jüngstpolitiker besuchten den Präsidenten

Kärnten/Wien – So viele hochrangige Politikerinnen und Politiker auf einmal hat selbst Bundespräsident Heinz Fischer nicht alle Tage in der Hofburg. Mehr als fünf Dutzend Abgeordnete, Ministerinnen und Minister aus der Klagenfurter Theodor-Körner-Volksschule tauschten Mittwoch Erfahrungen mit dem Staatsoberhaupt aus.

Die Kids (manche mittlerweile in weiterführenden Schulen) engagieren sich in ihrer Freizeit im Schulparlament (der Kinder-KURIER berichtete). Neben Mitsprache und Vertretung der Interessen von Mitschülerinnen und -schülern initiieren diese jungen Leute auch Projekte. Das Ergebnis eines solchen, ein interkulturelles Kochbuch, überreichten Haaji Hussein und Bernhard Dichtl (links vor Fischer). Das Mädchen hatte die Idee, in der Schule wurden Rezepte aus vielen Ländern gesammelt, und der Bub sorgte für das Layout.

